Eine "Perfektion aus Klang und Harmonie"

(gar). Eine "Perfektion aus Klang und Harmonie" erlebten am Samstag abend die Besucher des Konzertes des Coro Popolare "Il Bivacco" (Berghüttenchor) aus Vimercate in der Diefenbacher Gemeindehalle. Der Auftritt des italienischen Männerchores war Teil der Feierlichkeiten, mit dem die Chöre der "Harmonie" Diefenbach und des Coro Popolare aus Vimercate am Wochenende ihre seit 15 Jahren bestehende Freundschaft feierten.

Mit dem rund 30köpfigen Ensemble des "Il Bivacco"-Chores gastierte ein in Italien aus Rundfunk und Fernsehenbekannter und beliebter Spitzenchor in der Stromberggemeinde, der in den 25 Jahren seines Bestehens schon in mehreren nationalen und internationalen Sängerwettbewerben ausgezeichnet wurde. Auch in unserer Region hat "Il Bivacco" dank seiner langjährigen intensiven Freundschaft mit der Diefenbacher "Harmonie" und einigen Auftritten schon einen beachtlichen Bekanntheitsgrad erreicht.

Mit einem rund zweistündigen, anspruchsvollen Programm aus italienischem und internationalem Liedgut begeisterten die Sänger jetzt ihr Publikum in der ausverkauften Diefenbacher Gemeindehalle.

Nach einer musikalischen Begrüßung der Gäste durch die "Harmonie" mit dem italienischen Lied "Alta Trinita beata" führte Isabella Amateci das Publikum durch das Programm, sie gab auch Erläuterungen zu den italienischen Liedtexten. Geboten wurde den Zuhörern eine Mischung aus traditionellen Liedern aus Sardinien, Kalabrien und Norditalien sowie Gesänge aus Spanien und Ungarn, mal getragen und poetisch, mal voll Temperament und Lebensfreude.

Dirigent Pier-Giuseppe Brambilla verstand es, seinen Chor auch ohne große Gesten zu einer herausragenden Leistung zu führen. Für die Zuschauer entstand der Eindruck, daß die Sänger völlig mühelos, fast spielerisch mit Lautstärke, Höhen, Tiefe und polyphonen Passagen umgehen. Immer wieder zeichnete der Chor mit diesen Elementen harmonische Klangbilder, die das Publikum begeisterten.

Schon während des Programmes durften die Sänger und die Solisten für ihre Vorträge langanhaltenden Applaus entgegennehmen. Anschließend erklatschte sich das Diefenbacher Publikum mit stehenden Ovationen insgesamt fünf Zugaben, darunter das bekannte "La Montanara", die vom Chor auch gerne gewährt wurden.



Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 15jährigen Bestehen der Freundschaft mit der "Harmonie" Diefenbach gab der Chor "Il Bivacco" ein Konzert. MT-Foto: Garhöfer